
Protokolleintrag vom 30.11.2022

2022/418
Schriftliche Anfrage von Regula Fischer Svosve (AL), Monika Bätschmann (Grüne) und 1 Mitunterzeichnenden vom
31.08.2022:
Erneuerung der Tramgleise der Linie 13, Gründe für ein fehlendes Ersatzangebot mit wendigen Kleinbussen, Ausgestaltung
und Nutzung des Angebots für Menschen mit eingeschränkter Mobilität sowie Information über die aktuellen
Transportmöglichkeiten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1310 vom 16. November 2022).


